



関節治療センター設立記念セミナー

市民公開講座

# 関節痛よ、サヨウナラ



2019年4月14日(日)いよてつ高島屋にて、関節治療センター設立記念セミナー「関節痛よ、サヨウナラ」を開催しました。

始めに、当院の理事長 瀬野 晋吾より挨拶、続きまして院長 檜垣 實男より「南松山病院に設置された関節治療センターの役割」について挨拶があり、その後、お二人の先生にご講演いただきました。

400名以上の方にお集まりいただき、講演後には皆様より、「一番気になる膝の痛みや、肩の痛みについてのお話を聞くことができ、少し気分が楽になったように思いました」「南松山病院に関節治療の先生がいらっしゃるの、とても安心します」などのご感想をいただき、当院への関心と期待の高さを改めて実感いたしました。

地域の皆様、医療・介護関係の皆様、ご多忙中にも関わらず多数のご参加をいただきありがとうございました。



清松 悠 先生

日野 和典 先生

講演  
1

## 肩の痛みと疾患 —多彩な機能を備える上肢の土台—

愛媛大学大学院医学系研究科整形外科学 助教 清松 悠 先生

講演  
2

## 治して充実！膝の痛み —ひざ痛克服の秘訣をしっかり解説—

医療法人仁友会 南松山病院 人工関節センター センター長 日野 和典 先生  
(愛媛大学大学院医学系研究科整形外科学 特任講師)